



Ihre Vorteile als Mitglied auf einen Blick

Your advantages as a member at first glance

Ihr Begrüßungspaket enthält den Räuhermann Kantenhocker **Korbhändler**, Ihre persönliche Mitgliedskarte und einen handlichen Ordner.

Your welcoming package includes our sitting basket trader and your own membership card plus a handy folder.

- Jährlich erscheint das Clubmagazin mit interessanten Beiträgen rund um den Räuhermann.
- Alle Mitglieder sind herzlichst zu Besichtigungen bei KWO in Olbernhau willkommen.
- Keine automatische Verlängerung der Mitgliedschaft nach einem Jahr.
- *The club magazine is being published yearly and includes interesting news about the „smoking man“.*
- *All members are most warmly welcome to visit KWO in Olbernhau.*
- *No automatic prolongation after one year of membership.*

Besonders attraktiv für jeden Sammler sind natürlich die Club-Editionen, die mit einem persönlichen Bestellcoupon bei jedem autorisierten Clubhändler bestellt werden können. Es besteht jedoch keine Abnahmepflicht!

Specially attractive for each collector are the club editions. These can be ordered by means of personal order form at any authorized club trader. There is no obligation for the customer to buy it.

nur
deutschlandweit



only in
Germany

Beitrittsformular Application for membership

Hiermit bitte ich um Aufnahme in den
I would like to apply to be a member of



Räuhermann-Sammlerclub
Smoking man collector's club

Name:

Vorname:
First name

Strasse, Hausnummer:
Street, No.

Deutschland, PLZ, Ort:
Country, postal code, City

Tel-Nr.:
Phone

Geburtsdatum:
Date of birth

Fax-Nr.:
Fax

Datum:
Date

e-mail:
e-mail

Unterschrift:
Signature

Nach Eingang des Jahresbeitrages erhalten Sie das Willkommenspaket: (nur deutschlandweit innerhalb 4 bis 6 Wochen)
Bitte überweisen Sie den Betrag von 69,- € auf das Konto 115 693 900 bei der Volksbank Gronau (40164024)
BIC: GENODEMIGRN - IBAN: DE27 4016 4024 0115 6939 00

Ich bin damit einverstanden, dass der KWO Räuhermann-Sammlerclub meine Daten speichert. Der Club unterliegt dem Datenschutz.
After receipt of your annual subscription you are going to receive the welcoming package. (only in Germany)
Please transfer the fee of 69,- € to the account: BIC: GENODEMIGRN - IBAN: DE27 4016 4024 0115 6939 00
I agree that the KWO collector's Club is saving my data. The club is subject to privacy.